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Сеанс Великой Богини от 20.01.18.

  

  

Вступление

  

Дорогая ВБ! Прошу начать с нами сеанс исцеления!

  

ВБ: Будет большая чистка - подготовка к просветлению. Мы будем осмысливать свои
программы и убирать их в очередной раз. На этот раз программы будут из будущего.
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Что это значит?

  

Программы, которые могли бы вам помешать вознестись в свой назначенный срок. Они
зародились повсеместно в период полного опускания в плотность и являются
неотъемлемыми качествами вашего сознания. Это ваши привычки считать  себя
маленькими, это детское сознание, не соединенное в единство с другими существами
света.

  

Это принцип выживания, который не дает вам сделать что-то существенное, рискнуть
всем, отдать, выбросить, принять и пр.

  

Вы всегда сомневаетесь, потому что мозг ваш так устроен – не доверять никому и себе в
том числе.

  

Вы всегда не слышите своего подсознания и поэтому не решаетесь на то, что, в
принципе, вам необходимо сделать. Мы пошагово сегодня проработаем свою Сущность
Света и «прыгнем» в будущее, чтобы принять себя светлого и  взрослого.

  

Мы передадим привет себе в прошлом  из будущего,  чтобы поднять ваши самооценки и
выправить себя в настоящем.

      

Как же нам необходимо слышать свое подсознание, своего творческого аспекта! Мы не
можем усилить эту связь сегодня?

  

Попробуем, прислушаюсь к твоей просьбе. Мы проведем «капитальный  ремонт» на
своих «полках» подсознания, потому что там не только положительные вещи, но и много
всякой ерунды, например, способы натравливать собак друг на друга,  желание
выиграть в лотерею, быть интересным для всех особ противоположного пола,
прикрепить себя к богу булавками навечно,  и прочая чушь.
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Сеанс

  

Идут энергии очень сильные и светлые.

  

Сегодня хорошая подготовка. Группа высокая.

  

Наша группа недалеко от Великой Богини. Она предлагает посмотреть вниз на свои
физические аспекты и поработать с ними, чтобы больше осознавать и чувствовать.

  

Наши аспекты на физическом плане растерянные и выглядят как заблудшие Души,
потому что хорошие программы внутри есть, они приняты, осознаны, но столько ещё
внутри страха, столько ограничений, столько нежелания быстро двигаться! Мы можем
двигаться большими шагами, но безопаснее по полшажочка.   

  

Просматриваются страхи заболеть, страхи старости, поклонение, которое наработано
веками, сильная ограниченность сознания, непонимание как соединиться с
подсознанием. 

  

У меня нет какой-то жалости, снисходительности к своему физическому аспекту. Я
объективно рассматриваю то, чем я являюсь на физическом плане. Я себя не осуждаю, а
просто констатирую. Мысли о возможности болеть, о старости есть, хотя я их не
осознавала до этого, а сейчас вот увидела. Я всегда говорила, что я здорова, и у меня
всё хорошо. А в подсознании заложено: старость - это болезнь, старость - это немощь и
нежеланное состояние. Это не является недостатком, а скорее качеством этого аспекта.
Если посмотреть на другие мои аспекты Души, которые сейчас на этой планете, то мой
аспект не самый плохой, скорее, более благополучен. В других ещё больше гнева, горя,
страхов, сожалений, страданий.

  

И я смотрю на это из аспекта Великой Богини, который бессмертен.
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Мы рассматриваем себя из своих солнечных аспектов, не осуждая, а констатируя. И
каждый сейчас может рассмотреть что-то своё и добавить.

  

-страх беспомощного состояния в будущем

  

-страх старости и одиночества

  

-чувствую больший потенциал в жизни для продвижения, чем знаю об этом

  

-страх смертельной болезни и одиночества

  

-я вижу свой "рвущийся" физический аспект вверх, но в этом моём рвении делать благо я
невольно раню других. Эту программу я уже начала осознавать до этого сеанса.

  

-у меня очень много страхов, ограничений, боюсь не выполнить своего предназначения,
и, в то же время, присутствует страх начать, и я себя за это осуждаю.

  

  

Сейчас мы отправляемся в будущее, в Христосознание на планете (высший ментальный
план).

  

ВБ: Вы ещё можете прийти на 2-3 жизни на планету, чтобы помочь в поднятии сознания
Земли. Но чтобы быть учителем, надо хорошо научиться осознавать себя, и сейчас мы
продвигаем себя на одну жизнь вперед.
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Итак, мы сейчас оказываемся в своём аспекте Планетарного Единства, на уровне
Христосознания.   

  

А сейчас мы находим у себя этот же аспект в сакральном пространстве сердца,
соединяемся Планетарным аспектом со своим Внутренним аспектом.

  

У нас сейчас будет генеральная уборка подсознания.

  

Мы оказываемся перед дверью, на которой висит табличка – «МОЁ ПОДСОЗНАНИЕ».
Входим в большой зал с множеством полок, на которых "уложены" все наши знания и
страхи - кладовая всего, что мы накопили за всю жизнь.

  

ВБ: Вы потом посмотрите внимательно всё то, что там есть.

  

Сейчас мы подойдём к полке «МОИ СТРАХИ» и посмотрим, что там есть.

  

И начинаем эти страхи собирать в большой мешок (золотой сетки или бриллиантового
пламени). Прежде чем эти страхи убрать, их необходимо осознать.

  

Одним из больших тормозов является мораль. Естественно, все заповеди остаются как
способ выживания расы, но помимо их существуют многие ограничения, которые
формируют из человека "зайчишку", который всего боится. И во многом, это родовые
энергии, которые передавались для того, чтобы выжить.

  

1917 год, 1937 год, война1941-45года  - эти  корректировки в нас внесли: «сиди тихо, не
лезь, не борись с сильными, только тогда сможешь выжить»… И вот мы с этими
убеждениями до сих пор и сидим, мы боимся сделать шаги.
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«Зачем ты лезешь? зачем говоришь? зачем делаешь, ведь другие не делают?»  Это
бесконечное «зачем?» не пускает нас что-то свершить.

  

Убираем эти ограничения.

  

И сейчас мы ощущаем себя на этом уровне большими, сильными, взрослыми,
ответственными, мудрыми, энергетически  насыщенными.

  

То, что мы хотели на Земле сделать, здесь это всё есть. Почувствуйте себя большими
Христами, огромными, возвышающимися на планете Существами, у которых раскрыт
колоссальный потенциал. Он раскрыт прямо сейчас.

  

Это и есть наше будущее. И из этого будущего мы говорим себе, тому физическому
маленькому аспекту, который сейчас есть Наташа, Анатолий и т.д.: «Посмотри, какая Я!
Это ты! Почувствуй, что мы ОДНО! Почувствуй сколько у тебя возможностей для
творчества!»

  

И на эти полки, с которых ты убрал страх, положи свой неизрасходованный потенциал. А
это 90%.

  

«Посмотри, какой ты Большой! И посмотри, как ты мало ещё выполнил на Земле. Так
много ещё можно сделать! Шагай большими шагами. И ничего не бойся. Как только ты
будешь шагать большими шагами, всё раскроется в тебе. Вселенная начнёт тебе
помогать. Всё придёт к тебе! Всё, что ты захочешь!» (речь идёт о духовном потенциале). 

  

Дайте себе такой толчок, чтобы справится со своими задачами.

  

Сверху большим аспектом Христосознания даём себе энергетическую «дотацию» с
любовью, с пониманием своего «нижнего» положения,   даём себе свободу для
действий, бесстрашие как смелость, как понимание, что ты не один во Вселенной, тебя
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группа поддерживает, свыше поддерживают Учителя.

  

И если вы сейчас перейдёте на нижний план и посмотрите с точки зрения человека
физического,  - вы разговариваете со своим Высшим Я.

  

Вбирайте в себя всё, что вам даётся свыше. Соглашайтесь с этим! Принимайте это! «Да
я это могу! Да я это хочу! И я заменяю свои страхи своими возможностями».

  

Мы двигаемся дальше во внутреннем пространстве сердца, и мы снова около своей
полки, она заполнена прекрасными лампами, которые светятся. Это наши возможности.

  

«Мы будем двигаться быстрее, сильнее, и мощнее!» -  «Заталкиваем» это в своё
подсознание.

  

Мы можем организовывать группы, сайты в соц.сетях, общение по скайпу, прогулки по
лесу, в парке, при этом делясь своими знаниями, можем работать с детьми, давать
семинары и мастерклассы, писать стихи, консультировать…

  

Идёт работа дальше, и мы продвигаемся к следующей полке с табличкой «НАШИ
ПЛАНЫ». И над теми планами, которые исполнены, сверху горит огонёк. А те планы,
которые у нас не выполнены, стоят мёртвым грузом.

  

У меня 10 процентов выполнено,  90% нет. Но большей частью у меня не выполнены
хозяйственные дела по дому, и я хочу сложить это всё на одну полку. Для моего
предназначения я выполнила 80%. А все остальные полки стоят темные - там сад, мечта
о внуках и т.д.

  

И сейчас все эти планы, которые стоят большим грузом и отнимают нашу энергию, мы
сгребаем снова в корзину, и сжигаем, оставляя то, что светится.
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Когда я удалили весь хлам, полки автоматически закрылись красивыми статуэтками,
изображениями - красотой.

  

Следующая наша работа. Мы подходим к полке – «НАШЕ БУДУЩЕЕ». И это тоже наши
мечты и планы.

  

И они у меня пустые. Стоит то, что я поместила в «ночном телетайпе» - Крым. И мы
расставляем наши планы на будущее. Возникает 3-я ступень Школы. Я благодарю за свои
планы своё ВЯ.

  

Переходим к следующему объекту – «ПОКЛОНЕНИЯ». Там стоят изображения, статуи
тех, кому мы поклоняемся.

  

ВБ: Ни одному существу ваше поклонение не нужно. Это было нужно на астральном
плане, когда эти существа находились в эгрегорах. Поклонение нужно было, чтобы они
питались этими энергиями. Сейчас все высшие существа вышли в высший план и ещё
возносятся. Поэтому энергии поклонения никому не нужны. Осознавайте себя на тех же
самых планах, что и существа, которым вы поклонялись, равными им, и вы перестанете
поклоняться тем существам, которые рядом с вами стоят. Например, Христу, Владычице
Марии, Великой Богине, Отцу Небесному, который внутри вас является вами.

  

Но мы настолько ценим и чтим эти высшие энергии, что это можно назвать поклонением.
И нам нравится глубокое почитание, уважение и пиетет,  который мы вкладываем в
молитвы, в разговоры с Высшими сознаниями.

  

У меня на полочке Богородица, Иисус, Шри Юктешвар, Писандр, Гавриил, Михаил…

  

Как осмыслить и заменить эти программы поклонения?
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ВБ: То, что в заповедях говорится: «Не делай себе кумира и никакого изображения того,
что на небе вверху, что на земле внизу, и что в воде ниже земли. Не поклоняйся им и не
служи им». 

  

Объедините всех своих кумиров во Всё Что Есть. Они все частички Бога, такие же, как
вы. И мы все равны, и у нас на высших планах нет потребности в поклонении, пойми это.
Для себя вы, конечно, можете, но лучше использовать друг друга как инструменты.

  

Вот сейчас я даю вам знания - я являюсь инструментом для вашего осознания. Я не
требую особых элементов поклонения, специальных приёмов поклонения. А мы работаем
с вами как учитель с учеником. Это является нормальным состоянием вас как учеников,
и когда вы будете работать со своими учениками, вам тоже будет чуждо поклонение к
вам ваших учеников. Мы готовим вас в учителя, это будущее ваше. Поэтому сразу
убираем программы поклонения, чтобы у вас этого не было в подсознании. Всё Что Есть,
все Учителя, все Сущности, все Архангелы, Великая Богиня, Отец Небесный - это всё -
Одно, и вы, в том числе, тоже Одно, как частичка этого Одного. Частичка Себя
Большого не преклоняется, она является этим. 

  

Две позиции: или я являюсь этим и не преклоняюсь, или я преклоняюсь и не являюсь
этим.

  

Для нас всегда это было гордыней, все религии говорили: Есть Бог, а ты не Бог.

  

ВБ: Однажды осознав эту программу, ты будешь её замечать в дальнейших своих
поведенческих актах. Ты будешь понимать это и поправлять. Для того, чтобы выйти на
уровень Христосознания, нельзя преклоняться.

  

Когда ты сливаешься в высших вибрациях со своими высшими аспектами, ты являешься
ими. Ты частичка этого, когда преклоняешься - идёт разделение.   

  

Сейчас для меня это всё встало на свои места - ты не делишь себя на Я и не Я.
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- А как же поклонение святым мощам?

  

ВБ: У вас есть свободная воля.  Если хотите, оставьте себе  на полочке поклонение
костям, если вам так хочется. Такой отдельный  сосуд поклонения святым мощам,
который вы уберете в следующий раз.

  

И теперь я прошу, чтобы нас подвели к полочке «ДОБРО», которое мы любим
«причинять». Что есть добро? Этот вопрос для меня всегда бесконечен. Мы пришли сюда
научиться распознавать добро и зло.   Мы можем считать, что делаем добро для
человека, а для него это может быть зло, т. е. я отбираю его кармические уроки, и он
вынужден повторить это в следующей жизни. Я могу его исцелить, когда он должен
отстрадать, потому что я считаю, что я должна его вылечить. Или я лезу со своей
помощью, когда меня не просят. Или я бесконечно советую.

  

И это не всё. Мы лезем даже в высшие вибрации и пытаемся там что-то изменить. На
плане Христосознания есть наш аспект. И мы пытаемся там какие-то свои работы
насадить и там их провести. И заставить его сделать то, что мы хотим.

  

Мы лечим планету, освещаем все углы, пытаемся влиять на военные действия, направляя
свет на них, убираем тайные военные сооружения в космосе, вот насколько это наше
дело? И добро ли это для планеты, когда мы чистим и наполняем её любовью, светом?
Насколько это правильно?

  

ВБ: Всё, что вы делаете с любовью - это правильно. И вы можете так работать - светом
и любовью, но не переходите границ своей компетенции. Очищение планеты - это ваша
компетенция.

  

Но существует ещё сознательная воля людей. Вы можете предлагать и поддерживать,
но не давить на людей. Если человек не хочет или не может на сегодняшний день, или
считает, что это лишнее, это его право - отказаться от всех ваших предложений. И вы не
должны обижаться. Принимайте его, таким, какой он есть.  Он проходит собственные
уроки. Да, может, он страдает, но это его право. И он должен пройти через эти уроки.
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Не надо его спасать. Это касается ваших детей, внуков, родителей.

  

Это серьезная проблема в обществе, когда вы собой не занимаетесь, а занимаетесь
другими людьми. И вашу энергию, которая вам дана на рост и на отдачу другим людям,
вы тратите на ненужные вещи.

  

Нам ещё трудно различить - нужно это или нет. Нам кажется, что всё, что мы делаем, это
всё нужное. Как нам это различать?

  

Различать - это значит задать себе вопрос, хочу я это делать или это мне навязано?
Всегда думать о себе, заниматься собой, чувствовать себя. Насколько я хочу это
делать? Насколько это мне кажется правильным? Насколько моя энергия подходит к
тому, что я делаю? Насколько меня это вдохновляет?

  

Насколько ВЯ согласны с этим, не борюсь ли я с ВЯ?

  

И мы сейчас подошли к этой полочке «ДОБРО» и смотрим, что же там у нас есть? Какие
там проекты?

  

У меня вся полочка тёмная, я могу сказать, что всё, что там лежит, никак не освещено.
Неужели всё, что я делаю, напрасное, ненужное?

  

Великая Богиня включила, и загорелись все полки.

  

ВБ: То, что не нужно, мы выбросили. То, что ты задумала, смотри - что нужно, что не
нужно.

  

Там есть включатель, и мы можем включить. И начинаем разглядывать свои проекты
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Добра, которые мы хотим сделать на Земле.

  

И сейчас мы готовы думать обо всех. Давайте подумаем о себе.

  

И Богиня возвращает нас к себе и к своим собственным проектам: не «кому я хочу что-то
сделать», а «я» и «от меня». Зачем я это делаю? Насколько это полезно тем или тому,
кому я это делаю? Может, я себе делаю, и насколько это полезно?

  

Я курю - насколько это мне полезно? Я люблю сладкое - насколько это мне полезно?
Нужно слушать сердце, только оно может подсказать. Насколько наши проекты нужны
остальным? И смотрим мы с уровня Христосознания, а не с человеческого понятия, что
«мы всё делаем замечательно,  и мы такие умные и добрые».

  

ВБ: Спросите себя, хочу я это делать или мне это навязано? Всегда думать о себе,
заниматься собой, чувствовать себя - насколько я правильно делаю.

  

-на полке огромная белая коробка, открываю, огромное кол-во людей, они маленькие,
как фигурки. Я всем хочу помочь

  

-у меня тоже желание всем помочь

  

-иногда попытки в своём видении донести  выливаются в навязывание своей позиции

  

Есть такое и у меня, когда мне хочется «втолкнуть» решение проблемы, и я пытаюсь, что
называется, «вложить свое видение». Но с другой стороны, человек обратился за
помощью, придя на консультацию.

  

ВБ: Ты делаешь всё правильно. Ты высказала, даже может, сильно высказала, а у
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человека всегда остаётся свобода воли принять это или не принять.

  

Другое дело, когда мы живём с близкими и пытаемся каждый день
«облагодетельствовать» со своей точки зрения и что-то им навязать, «мы же лучше
знаем».

  

-а я в первую очередь должна помочь себе

  

Сейчас была высказана главная мысль, мы все должны помочь, прежде, всего, самим
себе.

  

- можно ли посылать свою энергию элементалам воды, воздуха, земли и огня или они
сами её используют?

  

ВБ: Вы же посылаете людям и  можете посылать элементалам, но более низкую
энергию, рассчитывая на то, что им полезно, а то большой огонь их сожжёт. Их тоже
можно «питать», скажем, когда вы работаете с планетой, с уровня Христа.

  

  

Мне всегда учителя говорят: «занимайся собой, потому что тобой больше никто не
занимается. А ты пытаешься всеми заниматься, кроме себя». Занимайся собой - снова
возвращают к себе.

  

И вот сейчас на этой полочке Добра осознайте тему - занятие собой. Что вам нужно ещё
себе сделать? Какие у вас есть цели? Какие есть практики, занятия собой?

  

Это касается исцеления себя, это касается своей миссии что-то выполнить и отдать, 
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это медитации с ВБ, медитации с ВЯ, которые должны стать ежедневными практиками.
И когда вы себя приведёте в большой порядок, к вам потянутся люди, которые будут
видеть ваш свет, которые будут понимать, зачем вам нужны вы. Поэтому на этих полках
расположите то, что вы понимаете на сегодняшний день как «я могу ещё вырасти».

  

-при вопросе, что для меня добро? моё сердце заполнилось огромной любовью.

  

Это любовь к себе. И любовь к остальным. Но как часто вы всех любите и забываете о
любви к себе. И вы ищете, кто виноват в ваших проблемах, не задумываясь о том, что
единственно виновный - это вы сами. И разбираясь с собой и со своими неурядицами,
болезнями, с какими-то ошибками, с какими-то смешными положениями, вы многое для
себя делаете. Это кроме вас никто не должен делать, вы сами должны научиться
осознавать свои мысли, порядок мысли и свои чувства, вибрации чувств и свои реакции
как действия.

  

У меня эта полочка заполнилась, верхняя - любовь к себе, вторая - любовь к планете, к
людям, третья - любовь к своим высшим аспектам, ко всему высшему. Я старательно
стираю пыль там, привожу все в полный порядок.

  

И есть нижняя полка  - там интерес ко всему запретному, тайному, какому-то даже
грязному, любопытство.

  

ВБ: И это всё лучше сжечь, чтобы этого даже не возникало.

  

У существа Света, если они видят, что планета закрыта, даже не возникает желание
туда проникнуть. Просто не возникает мысли нарушить закон.

  

Вот надо чтобы вы такие же были. Это не просто честность или ограничения какие-то, а
чтобы у вас даже не возникало желание нарушить закон или запрет какой-то. Надо
понимать, что этот запрет не просто так кто-то поставил, а в ваших же интересах.
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И вот этот интерес к нарушению правил и основных законов мы сейчас вычищаем и
выжигаем. Работа с тёмными силами, какие-то ритуалы, с которыми мы когда-то работали
в прошлых жизнях,   это мы убираем и сжигаем, нам это больше не нужно.

  

Я задала вопрос: у меня есть посвящение в атлантическую силу, это такой тёмный 
большой аспект. Это сила огромная.

  

Сила-это не злоба, сила - это не дьявольская сила, это просто большая сила, она не
связана со злом, она не связана с какими-то нарушениями морали, с ложью, с тиранией и
т.д.

  

И ещё посмотрите, нет ли там желания господствовать над другими существами, потому
что все вы были на таком посту, когда вам поклонялись, преклонялись, у вас были слуги,
вам служили, и вам это нравилось. Найдите этот момент на этих полочках и уберите как
мусор.

  

Желание господствовать помешает вам, когда все программы будут открыты в высших
планах,  это будет некрасиво. Желание господствовать над теми, кто с тобой вместе,
управлять ими, назидать им, обучать, когда тебя не просят - это не должно быть у вас
внутри, т.е. это применение силы не по назначению.

  

Теперь подойдём к полочке «МОЁ ЗДОРОВЬЕ».

  

И смотрим, что там? Страхи, страхи, страхи.

  

Осознаём свои страхи и убираем-выжигаем. И заполняем всё красотой, здоровьем,
высокими мыслями, любовью к себе, своему телу, к моментам очищения, к правильной
пище и чистой воде, к режиму дня, заботой о себе, глубокому пониманию психосоматики.

  

-самое главное, что я не вижу страхов, я вижу силу.
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Мы убираем страхи, а сила пусть остаётся.

  

-Я поняла. Рядом со своей силой нужно «поставить» любовь, тогда это будет
равнозначно.

  

И последняя полочка «ОТНОШЕНИЕ К ДЕТЯМ».

  

Дети - наше будущее, это продолжение нашего рода, будущее страны и Земли.

  

Смотрим - что у нас здесь? Назидание, родительский контроль, я лучше знаю, ты не
понимаешь, тебе надо быть как все и т.д. Убираем и сжигаем.

  

-У меня появилось сострадание к детям

  

Они приходят и «кувыркаются» здесь, а сколько негатива дают им собственные
родители. Какие примеры им дают - говорят одно, а делают другое, подразумевают
третье. Сколько лицемерия ещё внутри, желания, чтобы они были лучше нас.

  

Сейчас можно поставить напротив ребёнка и понять, что я ещё ощущаю к нему, что
требует корректировки.

  

И заполняем полочку волшебными шарами любви к своим детям и ко всем детям. А кто
может работать с детьми - своими дарами к детям.

  

Пусть это будет самый прекрасный шкафчик из всех! Пусть он сверкает бриллиантами
ваших даров, вашей любви, более высоким отношением к детям, как к равноправным
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Душам, у которых есть своё право выбирать.

  

И поднимаемся сейчас в своё   Христосознание, это есть наш будущий аспект, которым
мы будем жить когда-нибудь. И снова посмотрим на себя маленького, очищенного, есть
ли разница?

  

Можете поставить две фигуры, до работы и после. Что происходит с вами сейчас?

  

В первом случае я отягощена этим грузом, во втором случае - выше и свободнее, энергии
больше, светимости.

  

И если в жизни будет что-то тормозить, можно прийти в это же место и посмотреть
соответствующий шкафчик.

  

Я благодарю ВБ за замечательную практику!

  

ВБ: Посмотрите, как вы легко отрываетесь от Земли и как вы легко возноситесь. Этот
ваш груз придавливал вас, как мешки с песком. Сейчас вы легко отталкиваетесь и легко
взмываете. И вам будет легче возноситься, у вас не будет этого груза.

  

И сейчас ВБ сравнивает нас с Богами,  они такие лёгкие, прозрачные, которые
наслаждаются  и чувствуют вкус этой жизни. И внутри  нежность, много любви, 
Божественное состояние.

  

-силу необходимо уравновешивать любовью.

  

Мы всегда говорили, что сила без любви - это грубая сила.
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А сила с любовью - это могущество.

  

Сила - это нейтральное состояние, её можно использовать во зло или во благо. И там и
там сила нужна. Раньше мы считали, что сила - это одно, могущество - это другое, но сила
- это составляющая могущества. Поэтому сила - это наполнение энергией, это духовный
стержень внутри, жизненная стойкость. И если внутренней силы нет, тебя сломает. Ты
всегда должна быть сильной. Мы не можем пройти в жизни мимо многого.

  

Давайте, мы сейчас подведём итоги.

  

Мы почистили подвалы, то, что мы раньше не осознавали, не видели. Дали зелёный свет
своему 90% потенциалу.  

  

- переоценка ценностей и избавление от старых и ненужных программ, для того, чтобы
идти вперёд

  

-необходимость заниматься собой, любовь к себе и другим

  

- подсознание - это большая часть нашей личности, которую мы сейчас обновили, ради
движения эволюции,

  

- действовать и жить с новым ведением на планете – сила +любовь = могущество

  

Я призываю не отказываться от своей силы, мы можем её просто обуздать. И ни в коем
случае её никому не отдавать и не делать из себя «божьего одуванчика», потому что нам
ещё нужно многого добиться в жизни. Здесь без внутренней силы ничего не сделаешь.
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И сейчас нам аплодируют! Сверху идут энергии радости!

  

Радуются, что мы сами пришли к этому осознанию.

  

Благодарим всех, кто с нами работал. Ещё раз полюбим себя нового, почувствуем Свет
своих вибраций, радость, свободу.

  

И я призываю вас к духовному взлёту!

  

Благодарение.

 19 / 19


